


Ordre du jour     :          Jeudi 17 Février  17h à l’École de Bragayrac

1/ Intervention Mr Moulard ; Les Olympiades

2/ Présentation de l’association BESST KIDS 
(bilan 1ère action : marché de Noël)

3/ Rappel responsabilité bus

4/ Évolution des effectifs du RPI

5/ Les projets des écoles et du RPI

6/Compte-rendu des exercices incendie et PPMS :

7 /Point matériel :

8 / Point situation sanitaire :

Horaire début : 17h
Horaire fin : 18h40



1/ Intervention Mr Moulard: Les Olympiades
Présentation du projet les olympiades.  Voir  annexe.

2/ Présentation de l’association BESST KIDS 
(bilan 1ère action  : marché de Noël)
L’association a été validée le 25 octobre par la préfecture.

Actions passées: marché de Noël de Sabonnères.
Ventes réalisées :
livres : librairie Occitanie : un peu moins de 48 euros.
Sablés : un peu moins de 100 euros.
Lot Ecoles :175 euros
Tombola : 1102 euros
L’opération s’est bien déroulée.

Répartition : 6 euros par enfant :

Empeaux : 270 euros
Bragayrac : 126 euros
Sabonnères : 132 euros
ST : 258 euros

Action en cours : Chocolats de Pâques

3/ Rappel responsabilité bus
Question parents
Rappel du texte lettre hebdomadaire du DASEN ->Sortie de l’école     :  
- A l’école maternelle :
Les enfants sont remis directement aux parents ou aux personnes qu'ils ont désignées par écrit 
en début d'année scolaire. La direction de l'école ne peut pas s'opposer au choix des personnes 
chargées de récupérer l'enfant. Aucune condition d'âge ne peut être exigée par l'école.

- A l’école élémentaire :
La sortie des élèves s'effectue sous la surveillance de leurs enseignants jusqu'aux portes de 
l'établissement. L'enfant est alors sous la responsabilité de ses parents.
L'élève peut donc attendre ses parents à l'extérieur de l'école ou rentrer seul chez lui.
Texte de référence : Circulaire n°97-178 du 18 septembre 1997 relative à la surveillance et la 
sécurité des élèves dans les écoles primaires publiques (maternelles et élémentaires)

-L’accompagnatrice du bus n’est présente que pour les maternelles.



4/ Évolution des effectifs du RPI

Effectif actuel du RPI

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

3 9 16-2=
14(départs
le 19/02)

17 21 12 14 19 18

Total
mat : 43 à
partir  du
19/02

Total élém : 84 Total :
127

Prévision effectif 2022/2023

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2
3 15 9 14 17 20 12 14 18

Total
mat:41

Total élém: 81  Total : 
122



5/ Les projets des écoles et du RPI

Commun aux 4 écoles     :  

Spectacle de Noël :

Le spectacle est reporté le mercredi 15 juin.

L’association Arfolie  viendra présenter  à l'ensemble du RPI à la salle des fêtes d'Empeaux.

a)Empeaux     :  

Le jeudi 25 novembre, Nathalie Straseele, artiste peintre est venue à l’école nous rendre
visite. Nathalie a présenté aux enfants ses œuvres et leur a expliqué ses techniques. Elle leur a
présenté les outils avec lesquels, elle travaille. Les enfants ont ensuite réalisé une peinture sur
une toile comme Nathalie, avec superposition successive de couches.

Le  Père-Noël  est  venu  le  jeudi  16  décembre,  pour  le  plus  grand  plaisir  des  enfants.  Nous
remercions, vivement, le Maire de Saint-Thomas Monsieur Palas et son équipe, grâce à eux,
chaque année, les enfants de l’école maternelle sont gâtés.

Le 3 janvier, à la reprise de l’école, les enfants d’Empeaux ont découvert des cadeaux sous le
sapin : maison Playmobil,  jeu d’organicubes, des crosses et des palets de hockey… Tous ces
cadeaux ont été financé grâce à un don de l’association Empeaux ludique. Nous remercions,
grandement cette association et Madame Simon qui la représente.

Dans le village d’Empeaux, les enfants ont également pu participer à un concours de dessins,
organisé par Madame Garros Lacave. Les œuvres ont pu être admirées, par tous, dans le journal
d’Empeaux : les échos.

Du 7 au 11 février, une compagnie de cirque « Cirkomcha », représenté par l’animateur Philippe
Copin devait réaliser des ateliers cirque.  Puis, le 12 février,  les élèves devaient assister à un
spectacle de cirque. Malheureusement, cette semaine a dû être reportée. Le dossier n’ayant pas
encore été validé par les services du rectorat. En effet, les délais sont plus longs à cause de la
situation sanitaire. Cette semaine aura donc lieu du 14 au 18 mars. 

Le 15 février : cinéma à Fonsorbes

Au mois d’avril (jeudi 14 avril),  nous espérons pouvoir aller au spectacle « Une balade sans
chaussettes » , au théâtre du grand rond. Tout est programmé, alors croisons les doigts. 

Le 12 mai, deux intervenantes de « Enfance et culture », viendront à l’école pour préparer la
visite du musée des Abattoirs.

Nous irons ensuite, visiter le musée, le 19 mai. 



b) Bragayrac     :  

Mercredi matin avant les vacances de Noël le père Noël est venu nous voir et a apporté
des bonbons aux enfants. Le samedi suivant, Monsieur  Garcia a invité les habitants , les parents
d’élèves, les enfants pour voir les illuminations  de Noël , toute sa maison était éclairée dans la
cour de sa propriété un orchestre a joué des chants de Noël. Ils ont offert un goûter de Noël à
toutes les personnes présentes.

Le départ a eu lieu sur la place de Bragayrac, chaque enfant avait un lampion , un tracteur devant
guidait et deux autres derrière qui terminaient le cortège.

La coopérative a offert des jeux  d’échecs et un  livre pour chaque enfant.

Un goûter de Noël avec viennoiseries et chocolats chauds a eu lieu la dernière semaine dans la
salle commune de l’Alaé et de l’école.

La dernière demi- journée les élèves ont joué aux dames, jeux fabriqués en grand format l’année
passée par les élèves avec les bouchons collectés.

Merci à notre voisin Mr Flumian qui nous a aidé à ramasser les olives des 5 oliviers de son jardin
pour les préparer ensuite et les présenter au marché de Noël.  3 pots des 10 pots realisés ont été
donnés à Mr Flumian et Mr le Maire en remerciement. Des objets en bois ont été réalisés par les
élèves pour le marché.

Au mois de janvier les élèves ont appris à jouer aux échecs avec les jeux apportés par le Père-
Noël.

Les bulbes offerts par l’association commencent à pousser dans les bacs de la cour, les enfants
ont biné leur culture la semaine dernière, les tulipes et les jonquilles commencent à pousser.

Au mois  de  février  les  CP ont  commencé à  réaliser  une  toile  de  30/40  centimètres  chacun
souvenir de leur année de CP ;

Ils ont offert une autre toile réalisée ensemble à Antoine pour son départ à la fin de semaine dans
une autre école. Ils ont tous signé au dos de cette création qui a été réalisée avec des boutons.

Mois de mars et avril : Tri de livres et installation dans la bibliothèque à l’étage à côté de la
cantine. Les enfants iront tous les vendredis pour choisir 3 livres.

Nous acceptons les dons d’albums.

Le 19 mai nous irons au Zoo de Plaisance du Touch pendant les horaires d’école.

Les enfants auront au préalable réalisé des affiches concernant certains animaux qu’ils auront
choisis et qui composent le zoo.

Le maire de Bragayrac étudie la proposition de l’utilisation de la bibliothèque.

c) Sabonnères     :   

Vendredi 17/12, Journée Noël avec ateliers cuisine bricolage le matin et un film sur grand
écran dans la salle des fêtes l’après-midi. Les enfants ont reçu pour l’occasion un livre et des
gourmandises offerts par la mairie M. Valette et Mr Palas.

 Saint-Thomas     / Sabonnères   : projet piscine : il restera 3 séances



d) Saint-Thomas     :  
-Les  enfants  ont  fabriqué  des  kits  pour  cookies  et  riz  au  lait  pour  le  marché  de  Noël  à
Sabonnères.

-Spectacle Alice aux pays des merveilles offert  par la ville de Paris  (spectacle de théâtre en
direct) le 16 décembre.

La sortie avec une nuitée à Bouconne est toujours prévue. Les dates du 16 et 17 juin ont été
réservées.  Au programme :  découverte  d’un sentier   écologie  et  d’un  sentier d'entomologie ;
course orientation et tir à l'arc/mini golf.

Intervention de la gendarmerie de Saint-lys pour sensibiliser les CM2 au bon usage d’internet et
des réseaux sociaux en vue du passage du permis internet.

6/ Compte-rendu des exercices incendie et PPMS     :  

a)Empeaux     :  

Le mardi 8 février, un exercice incendie a été réalisé à 15h35. Les moyens et les grands étaient
dans la cour de récréation avec la maîtresse remplaçante,  ils  ont très vite évacué.  Les petits
étaient entre la classe et la salle de motricité, ils sont aussi vite sortis. Nous avons mis du temps
dans le comptage des élèves. Tous les élèves étaient présents: évacuation et comptage: 2min 40.

b) École de Bragayrac :

Un exercice d’incendie a été réalisé mercredi 16 février.

Les  enfants  n’étaient  pas  prévenus.  Ils  sont  sortis  sans  précipitation  par  les  deux  portes  en
fonction de leur place dans la classe qui était différente de celle de la dernière fois.

Ils ont mis seulement 40 secondes pour arriver tous devant le mur.

Tout s’est bien passé .

c) Sabonnères :

exercice à faire…

d) St Thomas

Exercice incendie réalisé le mardi 15 février. Temps d’évacuation : 48 secondes pour les deux
classes. Temps après  comptage : moins de 1mn. Les deux classes ont évacué vers la cour de
récréation. Pas de souci particulier.



7/ Point matériel     :  

Les directrices et directeur remercient les Maires pour tous les travaux d'amélioration réalisés
dans les écoles du RPI.

a) Empeaux     :    

Des problèmes sur la ligne téléphonique ont été récurrents pendant ce mois de janvier. La mairie
a fait le nécessaire pour les régler au plus vite. Malheureusement, les problèmes ont persisté.

Je remercie la mairie pour son suivi constant.

b) Bragayrac :
Les extérieurs seront démoussés pendant les vacances de février.
La salle pour accueillir la bibliothèque sera réorganisée.
Les livres qui s’y trouvent seront mis à un autre endroit et les locaux préparés pour accueillir une
classe  de  20  élèves  une  fois  par  semaine  pendant  la  dernière  période  de  l’année  entre  les
vacances de Pâques et les grandes vacances .
Le capteur de CO2 a été reçu.

c) Sabonnères :
Un léger affaissement d’une partie de la cour avait été observé et surveillé : le sol a pu être repris
lors des vacances de la Toussaint. 
Suite à un dégât des eaux les peintures de la cuisine et du couloir ont été refaites.
Les gouttières côté cour ont été remises à neuf.
La façade de l’école nettoyée et certaines parties repeintes.
Les assises des toilettes ont été changées.
Un détecteur de qualité de l’air est installé dans la classe depuis le 7/02/22.
Je remercie M. le Maire, M. Valette pour leur présence et leur aide régulière.

d) Saint-Thomas     :   
La mairie étudie l’achat de capteurs de CO2 pour les classes.
Le filet du panier de basket a été changé.

8/ Point situation sanitaire :

a) Empeaux :  
 
Chaque semaine, des nouveaux cas de Covid ont été décelés. Le protocole imposant, à chaque
fois, des nouveaux tests.
L’absence de la maîtresse de début de semaine,  Emilie Porras, et  son non remplacement ont
engendré  des  fermetures  de  classes.  J’ai  fait  le  choix  de  fermer  les  sections  qu’Emilie  a
administrativement en charge, soit la toute petite section et la grande section.
Puis,  pour  assurer  une  continuité  pédagogique  aux  grandes  sections,  j’ai  fait  le  choix  de
maintenir cette section ouverte (en accord avec ma hiérarchie). Les compétences de maternelle
sont des compétences de fin de cycle. Les enfants ont donc 3 ou 4 ans s’il y a une toute petite
section pour acquérir les compétences de maternelle. 
Cette période a été difficile. Je remercie l’ensemble des parents pour leur bienveillance à
l’égard de l’ensemble de l’équipe. 



b)Bragayrac     :  

Le premier élève a eu la COVID le  6 décembre 2021, un autre le 31 décembre 2021.
Puis 4 élèves du 13  au 16 janvier. Première phase lancée pour que les familles effectuent des
tests.
Puis  8 élèves le 7 février. Lancement de la deuxième phase du protocole.
15  élèves  ont  eu  la  COVID,  4  ont  eu  les  mêmes  symptômes  se  sont  absentés  mais  étaient
négatifs.
2 n’ont pas été malades à ce jour seulement.

Merci aux familles qui ont toujours gardé le lien avec la classe.
Grace aux mails, les élèves n’ont pas pris de retard .
Merci aux élèves qui m’ont aidé à distribuer les documents quand ils habitaient la même ville.
Merci pour la gentillesse des familles à mon égard.

Les évaluations nationales de mi-cp ont été reportées après les vacances.

c) Sabonnères     :    Je remercie le Maire pour les masques pédiatriques et les masques FFP2 pour 
les adultes, fournis début janvier. Nous avons été approvisionnés en masques et tests par 
l’inspection académique.
1er cas le 14/01/22, 9 cas en tout le 25/01. Protocole effectué 3 fois. 
Max de 11 absents sur 22 entre le 17 et 21 janvier. 
4 absents entre le 7 et le 11 janvier.

Le travail du jour était envoyé par mail et distribué dans les boîtes aux lettres de ceux qui en
avaient fait la demande.
Je remercie les parents qui ont fait le maximum pour limiter la transmission et les enfants qui
continuent à se plier au protocole.

Période compliquée où on essaie de gérer au mieux mais soutien de la Mairie et des parents.

d) Saint-Thomas     :  

Voici les informations concernant la situation sanitaire à l'école de Saint-Thomas:

Deux cas confirmés dans la classe de CM1 avant les vacances de Noël.
Après les vacances : le protocole ayant  été modifié, il y a eu trois cycles de tests. 

Depuis le début de l'épidémie:

-Il y a eu 17 cas confirmés dans la classe de CE2-CM2.
-Il y a eu 14 cas confirmés dans la classe de  CM1.  (dont 2 avant les vacances)

Nous avons eu  31 cas de Covid pour 42 élèves scolarisés ce qui fait presque 74% des élèves qui 
ont été touchés.

La cellule santé du rectorat a été contactée chaque fois qu’un cas confirmé apparaissait afin de 
recenser le nombre d’élèves touchés et pour confirmer la marche à suivre.

Il n’y a pas eu de classe fermée. Un plan de travail a été envoyé par mail aux enfants absents.



les enfants qui ont été cas confirmés il y a moins de 2 mois n'ont pas l'obligation de 
procéder à ces tests.

Les informations aux familles ont été transmises par courriel avec les documents officiels.
Le protocole ayant été modifié à plusieurs reprises, un travail de clarification a été nécessaire.
Il a fallu répondre à de nombreux questionnements. (confusion entre les informations données 
par les médias et le protocole envoyé aux écoles ?)

On peut remercier les familles qui ont été dans l’ensemble très compréhensives.
On peut les remercier également pour les mots de soutien qui nous ont été adressés.
Enfin, on remercie la  famille qui a acheté un capteur CO2 et un lot de masques FFP2.

L’équipe ALAE a été touché par le COVID. 5 personnels ont été isolés.
Sur Bragayrac, Il y a eu 2 journées où les  stocks tampon de repas froids ont été utilisés.

Annexe :












